

RELEVÉ DE CONCLUSIONS RÉUNION SPS 30/04/2024

Contact SPS : sps-vg@inrae.fr

Election présidence Université Paris-Saclay

Le Conseil d'administration de l'Université Paris-Saclay s'est réuni le 30 avril pour l'élection d'un nouveau président ou d'une nouvelle présidente. Au bout de trois tours de scrutin, aucun des deux candidat.es n'a été en mesure de rassembler une majorité absolue de voix parmi les membres du Conseil d'administration. En application des textes en vigueur, une nouvelle session du Conseil d'administration sera organisée dans un délai minimum de deux semaines et un nouvel appel public à candidatures sera publié dans les meilleurs délais, laissant ainsi la possibilité à toute personne remplissant les conditions requises de se présenter au cours de cette séance. En attendant, Camille Galap continuera à assurer la présidence de l'Université en tant qu'administrateur provisoire.

Meeting SPS

Les inscriptions pour le Meeting SPS (3 et 4 juin) sont ouvertes jusqu'au 16 mai.

<https://saclay-plant-sciences.hub.inrae.fr/evenements/meeting-sps/meeting-sps-2024>

Séminaires SPS en ligne

29 propositions d'orateurs ont été remontées des unités SPS. Un sondage va être lancé auprès de la communauté SPS avec la possibilité de choisir 10 noms maximum parmi les 29. Puis la sélection finale sera opérée par le GT Recherche, en prenant en compte le vote de la communauté, tout en s'assurant d'une certaine diversité thématique.

Bioinfo - Equipe SPS-BARS

Le GT Bioinfo travaille au recrutement du/ de la 4ème IE de l'équipe, avec un profil plus ciblé sur les biostatistiques.

Innovation et Partenariat - AAP Junior'innov

Le texte de l'appel a été modifié. A présent, cet appel concerne tous les projets d'innovation ayant un bon potentiel de valeur ajoutée, portés par des jeunes scientifiques formés en stage de master 2 ou en doctorat dans le réseau SPS et réalisés dans une équipe SPS. Il n'est plus nécessaire que le projet concerne directement les travaux réalisés pendant le stage de master ou la thèse.

Plantes et Société

La Diagonale Paris-Saclay a entamé un recensement (bien entendu non exhaustif) des actions de médiation scientifique réalisées vers les scolaires par les établissements / structures du périmètre Paris-Saclay. Ces analyses montrent que les actions SPS ont un vrai poids à l'échelle UPSaclay, en particulier quand on se concentre sur le public lycéen.